

Invitation / Einladung

Mgr Charles Morerod, nouvel évêque de Lausanne, Fribourg, Genève,
donne sa première conférence publique à l'Université de Fribourg.

Mons. Charles Morerod, der neue Bischof von Lausanne, Freiburg, Genf,
hält seinen ersten öffentlichen Vortrag an der Universität Freiburg.

Mercredi / Mittwoch

29.02.2012

17h15 – 18h30

Salle 3113

Université Miséricorde



Begrüßung / Mots d'accueil :

Prof. Guido Vergauwen o.p. Recteur de l'Université de Fribourg,
Directeur de l'Institut d'études œcuméniques

Prof. Mariano Delgado Doyen de la Faculté de théologie

Mgr Charles Morerod

**Le dialogue interchrétien et le dialogue interreligieux –
points communs et différences**

Apéritif, offert par l'Institut d'études œcuméniques